

Recommended Use: Used in herbal medicine to promote liver health.

Medicinal Ingredients: Each vegetarian capsule contains:

Milk thistle (*Silybum marianum*,
30:1 QCE 7950 mg, 40% silymarin, fruit).....265 mg
Schisandra (*Schisandra chinensis*,
4:1 QCE 1000 mg, fruit).....250 mg

Non-medicinal Ingredients: Magnesium stearate, silicon dioxide, hydroxypropyl methylcellulose (capsule shell).

Recommended Dose (adults): Take 1 capsule 2 times a day or as directed by a health care practitioner. For prolonged use, consult a health care practitioner.



100
Only available from
health care professionals.
Seulement disponible
via un professionnel de
la santé.

Heparplex

Liver Health Formula
Formule de la santé du foie

60 CAPSULES/
GÉLULES



Peel here for more information.
Tirer ici pour plus de renseignement.



Duration of use: Use for a minimum of three weeks to see beneficial effects.

Caution/warnings: Consult a health care practitioner prior to use if you have impaired liver function or if diarrhea persists. Consult a Chinese health care practitioner prior to use in cases of exterior condition or when there is heat from excess in the interior.

Contra-indications: Do not use if you are pregnant or breast feeding. Do not use in individuals with known or suspected sensitivity to the listed ingredients.

Keep at room temperature in a dry, dark place. Keep out of reach of children. Safety sealed for your protection.

Distributed by/Distribué par:

Biomed International Products Corp. L.
102 - 3738 North Fraser Way,
Burnaby, BC, V5J 5G7 Canada
1-800-665-8308 | biomedicine.com

Exp:

NPN 80012926

Usage : Utilisé en phytothérapie pour promouvoir la santé du foie.

Ingrédients médicinaux : Chaque gélule végétale contient:
Chardon-Marie (*Silybum marianum*,
30:1 QBE 7 950 mg, 40% silymarin, fruit).....265 mg
Schisandra (*Schisandra chinensis*,
4:1 QBE 1 000 mg, fruit)250 mg

Ingrédients non-médicinaux : Stéarate de magnésium, oxyde de silicium, hydroxypropylméthylcellulose (coquille de la capsule).

Posologie (adultes): Prendre une gélule deux fois par jour ou selon les indications d'un professionnel de la santé. Consulter un praticien une période prolongée.

Durée d'utilisation: Utiliser pendant au moins trois semaines pour constater des effets bénéfiques.

Mise en garde : Consulter un praticien de soins de sante avant d'utiliser si vous souffrez d'un dysfonctionnement du foie fonctionor si la diarrhée persiste. Consulter un praticien de soins de santé chinois avant utiliser en cas de condition extérieure ou lorsqu'il y a chaleur excessive à l'intérieur.

Contre-indications: Ne pas utiliser si l'allaitement maternel. Ne pas utiliser chez les personnes ayant une sensibilité connue ou soupçonnée aux ingrédients énumérés.

Conservez à la température de la pièce, dans un endroit frais et à l'abri de la lumière. Gardez hors de la portée des enfants. Sceau de sécurité pour votre protection. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité est brisé ou manquant.